Lundi 19 Mars 2018

20 Humour/Jeux

A.J.MOUGNENGUE N°8820

	1	r		T _m				0 (1) 1	
Replier	ŀv	Rocher	ŀv	Travaux pu- blics	₽	Nettoie	Fv −	Centième du Yen	¥
Victorieuse		Pas à payer	'	Mélangés		Mot d'indécis	'	En Autriche	,
-		*		*		*		*	
Félin	>				Ruminant	→			
Austral	1				Jaillissements				
-			Lac de gé- nève	>	*				
			Pris l'eau						Bouclier
Extra	→		*			Poisson rouge	→		*
Champion	1					Eructation			
-		Dégradation	→			*			
		Voie som- maire						Fils de Jacob	
Mèche re- belle	>	*		Fleuve d'Ita- lie	-		Or du labo	→ ¥	
Boulettes	1			Repas léger			Âmes		
-				*			*		
									Loupe
	Patronyme	→				Après bis	→		*
Rongeur	Vieux					Indien			
-	*		Décampera	→		*			
			Note						
			*						
Intendante							▼	Individus	
-	-	Pilote de						Crochets	

L'insolite du jour

Trois Européens expulsés du Machu Picchu pour avoir montré leurs fesses

TROIS touristes européens - un Allemand, un Suisse et un Néerlandais ont été expulsés du Machu Picchu, la célèbre forteresse inca dans le sud du Pérou, pour s'être photographiés en montrant leurs fesses, a annoncé mercredi dernier la police.

"Les trois touristes ont baissé leurs pantalons et se sont photographiés en montrant leurs derrières", a déclaré un policier du commissariat de Machu Picchu, Martin

Solution de la grille N° 8819

	M		С		J		G		Р
Р	Α	L	Е	Т	υ	٧	-	Е	R
	L	1	N		R	Е	G	N	Е
0	٧	Α	Т	Т	0	N	N	Е	s
	Ε	N		Т	N	Т		Е	Т
G	R	Е		Α	s	Т	Е		1
	s		Т	L		L	0	N	G
	_								
M	A	T	Α	1		Α		Α	1
IVI	T	R	I	E	s	T	E	Α	E
V	_	ı.	I	E N	S U	_	E	A T	E U
	_	R	A I T			_	E		

Flores.

"Il n'est pas permis de faire cela dans ces lieux", a souligné le policier. "En vertu des normes internes qui sont en vigueur ici, les trois touristes ont été expulsés du lieu, mais ils n'ont pas été arrêtés", a-t-il dit.

Les trois coupables, un Allemand de 21 ans, un Suisse de 24 ans et un Néerlandais de 26 ans, ont été expulsés mardi du site inca mondialement célèbre par la police et par l'administrateur du parc archéologique de l'endroit, Ronald Quispe.

Les autorités péruviennes considèrent comme un délit de "lèseculture" le fait de se dévêtir au Machu Picchu, une majestueuse citadelle inca du XVe siècle située à 60 kilomètres de Cusco, l'ancienne capitale de l'empire inca.



"Taithionologuis









" PARCERUE JE SAIS RUE CHARUE FOIS QU'ON ESSAIE DE CHASSER LE NATUREL, IL REVIENT TOUJOURS AU GALOP!"









PLUS DE GÉNÉROSITÉ AVEC LES HEURES LIBERTIS

